
Bezugnehmend auf eine Anfrage des Stv. Hoene teilt BM Holberg mit, dass die Batterien der im 
Bereich des Jugendgästhauses installierten Geschwindigkeitsmeßanlage leer seien. Die Bitte des 
Stadtverordneten eine solch installierte Anlage auch in Betrieb zu halten, nimmt er zur Kenntnis. 
 
Auf eine weitere Anfrage der Stv. Bonrath erläutert BM Holberg erklärend, dass man versuchen 
werde, Vorschlägen nachzukommen, die Anzeigetafel auch an anderen Straßen im Stadtgebiet 
(z. B. Markstraße) aufzustellen. 


